
: GUADELOUPE FRANCEANTILLES

Le groupe GBH débloque 1 million d'euros pour relancer l'agriculture après Chido

Un an après le passage dévastateur du cyclone Chido, le groupe Bernard Hayot (GBH) et l'ONG Super Novae unissent leurs forces pour redonner vie à la filière maraîchère mahoraise. Avec une enveloppe d'un million d'euros, ce partenariat ambitieux vise à soutenir une cinquantaine d'agriculteurs locaux.

Le groupe Bernard Hayot, déjà bien implanté à Mayotte avec ses enseignes Carrefour et Douka Bé, officialise un nouveau chapitre de son engagement post-cyclone. En collaboration avec l'ONG Super Novae, le projet s'articule autour d'une aide financière directe aux exploitants agricoles, sélectionnés via une plateforme dédiée.

Les comités de pilotage associent tous les acteurs clés : la Daaf, le conseil départemental et la Chambre d'agriculture. Une gouvernance partagée qui vise à garantir l'équité dans la répartition des fonds.

Comment bénéficier du dispositif ?

Dès ce jeudi 10 juillet à 16h, les agriculteurs peuvent déposer leur dossier sur la plateforme (<http://avec-vous.super-novae.org>). Un système de suivi en temps réel permettra aux candidats de connaître l'avancée de leur demande.

Les critères de sélection privilégieront :

- Les exploitations les plus touchées par le cyclone
- Les projets durables et innovants
- Les agriculteurs engagés dans une démarche de relocalisation de la production

L'objectif est de reconstruire, mais aussi de moderniser la filière ", précise un membre de Super Novae.

GBH et Super Novae : un duo déjà en contact

Ce n'est pas la première collaboration entre l'entreprise antillaise et l'ONG. Dès les semaines suivant le cyclone Chido, elles avaient déployé des cliniques mobiles dans les zones reculées de Mayotte, apportant une aide médicale urgente aux populations isolées.

Avec 80 % de ses cultures détruites en décembre 2024, Mayotte fait face à un défi sans précédent. Ce programme arrive à point nommé pour :

- Relancer l'autosuffisance alimentaire
- Recréer des emplois dans le secteur agricole
- Restaurer la biodiversité locale

Il faudra des années pour retrouver notre niveau de production d'avant Chido. Entre urgence et long terme, ce partenariat illustre la nécessaire mobilisation de tous les acteurs pour reconstruire Mayotte. Si un million d'euros peut sembler une goutte d'eau face à l'ampleur des dégâts, cette opération ciblée pourrait servir de modèle pour d'autres territoires frappés par des catastrophes climatiques.



https://medias.franceantilles.fr/api/v1/images/view/686d66c54298-beb446093df4/width_1000/image.jpg

Après le drame qu'a été le cyclone Chido, le groupe GBH débloque une enveloppe d'un million d'euros pour l'agriculture locale. • PHOTO AFP

